

明星Topics

発行:学校法人 花沢学園
千葉市中央区本千葉町10-23
明 聖 高 等 学 校
TEL.043(225)5622

明星トピックス 2022.FEBRUARY No.115

URL:<https://www.meisei-hs.ac.jp>

3年生

修学旅行

12月7日(火)～12月9日(木)の3日間で
『修学旅行』を行いました。

記念すべき1枚目!



ENJOY!

おどろいの被り物で
パシャリ!



ディズニー
昼食



HAPPY



たのしい!



最高～～!!!



《東京ディズニーランド》
班ごとに東京ディズニーランド
を満喫しました。スタンバイパス
を利用して多くの乗り物に乗った
班や、キャラクターに会いに行き、
一緒に写真を撮っている班もあり
ました。1年生のときに実施した

秋季研修で訪れたときよりも、多
くの経験を積むことができました。
1年生の時の秋季研修で行った
ことができました。今まで乗っ
たことのないアトラクションも乗
りました。最初は怖かったけど、
乗ってみたらすごく楽しかったの
で、また来たいと思いました。
(3・2 秋葉 瑞乃)

秋季研修で訪れたときよりも、多
くの経験を積むことができました。
1年生の時の秋季研修で行った
ことができました。今まで乗っ
たことのないアトラクションも乗
りました。最初は怖かったけど、
乗ってみたらすごく楽しかったの
で、また来たいと思いました。
(3・2 秋葉 瑞乃)

マザー牧場

マザー牧場では、あいにくの雨となりましたが、バーベキューと羊のショヨーを楽しみました。バーベキューでは、ジンギスカンを堪能しました。羊のショヨーでは世界各国の羊、計19頭の紹介があり、羊の毛刈りを見学し、自由時間では牧場のソフトクリームを味わう班もありました。

初ジンギスカン!



マザー牧場では、羊のショヨーを見て羊の種類がかなりいることを初めて知りました。今まで数種類しかいないと思っていたが、数千種類もいると聞いて驚きました。また、羊の毛を刈るところを見学し、刈るときには、手順があることも初めて知りました。見ていてとても面白かったです。

(3・4 長谷川 すずな)

みんなでご飯うまい!



搾いたての生乳アイス
うっま~



みんなで探検!



海中観光船楽しい~



海岸沿いでパシャリ



事前にアンケートを実施し、「海中観光船」「ビーチコーミング」「貝クラフト」をそれぞれ体験しました。「海中観光船」では、船に乗って海の中を眺

めました。途中船酔い等もありませんでしたが、房総半島の素晴らしい景色を堪能することができました。

「ビーチコーミング」では、「貝クラフト」では、館山周辺の海岸で採取された貝殻の素材を活かし、インストラクターの指導で、オリジナルのペンダントを作成しました。

同じ形、模様を持った貝は存在しないため、世界でたつた1つの思い出をつくることができました。

本来は、ハワイに行けていた修学旅行、2年生で行くスキー研修、どちらもコロナウイルスの流行で無くなってしまった。しかし今回の修学旅行に行けたということは、必ず意味のあることだったと思います。高校3年間ずっと授業を共にしてきた仲間と一緒に瞬間を共有したこの3日間は、この先一生忘れないと思います。

(3・5 征矢 浩亮)

音楽鑑賞会

1月25日（火）に青葉の森公園芸術文化ホールにて、音楽鑑賞会を開催しました。実行委員長の深野さんの挨拶から始まり、高田ひろ子ピアノトリオさんをお招きして、ジャズの演奏を楽しみました。お馴染みの「A列車でいこう」から始まり、テンポの良い曲は一緒に手拍子をするなど、盛り上がりを見せました。また、「When you wish upon a star」は普段知っている曲調とは少し違うアレンジがされており、おしゃれで聞き心地の良い演奏で、心が和みました。初めて本物のジャズを聞く人も多くいましたが、真剣に演奏を聞く姿が見られ、貴重な体験ができました。

私は吹奏楽部なので、特にトランペットを聞いていたのですが、小さい音でもまつすぐに音が伸びて響いていて、素晴らしいと思いました。また、単純な音を繰り返すだけでいろいろな表現がされていて凄いと思いました。
(2-1 横山陽香)



トリオさんをお招きして、ジャズの演奏を楽しみました。お馴染みの「A列車でいこう」から始まり、テンポの良い曲は一緒に手拍子をするなど、盛り上がりを見せました。また、「When you wish upon a star」は普段知っている曲調とは少し違うアレンジがされており、おしゃれで聞き心地の良い演奏で、心が和みました。初めて本物のジャズを聞く人も多くいましたが、真剣に演奏を聞く姿が見られ、貴重な体験ができました。

今後の様々な分野に触れ、自らの世界をどんどん広げていつもらいたいと思います。

（1-4 北村太一）

（2-1 横山陽香）

このことは2つあります。ひとつ目は、演奏がとても素晴らしいと感じたことです。特に「The Chicken」は軽快で楽しげなリズムが好きで、家に何度も聞いてしまうほどでした。2つ目は演奏者のパフォーマンスが見ていて楽しかったことです。演奏中の楽しさな弾き方や、曲間の次曲についての説明や、「コード」に関する説明など見ていてとても楽しめました。（北村太一）

在校生インタビュー

東京工芸大学
芸術学部ゲーム学科
総合型選抜入試 合格
3年5組 深野 翔太

亀田医療大学
看護学部看護学科
指定校推薦 合格

3年4組 渡邊 咲月



自分の夢の実現ができる学校を選び、見事、大学の合格を手にしました。全日本ITコースの深野さん。今年度から発足した生徒会で書記を務める渡邊さんにインタビューをしました。

亀田医療大学看護学部看護学科です。指定校推薦で合格しました。将来は看護師を目指しています。看護師を目指そうと思つたきっかけは、小さいころから病院へ通うことが多く、中学生の時には入院することもあり、看病の時には看護師になつて同じような境遇の人を助けたいと思ったからです。（渡邊）

一番の思い出は修学旅行です。コロナの影響でたくさんの行事がなくなってしまった、友達とも遊びていなかつたのですごく楽しかつたです。（渡邊）

亀田医療大学ではチャレンジすることが大事だと思います。明聖高校にはチャレンジする機会が多くあります。チャレンジすれば自分自身の将来のためにつながるだけでなく高校生活が楽しいものになると思います。（深野）

明聖高校ではチャレンジすることをきっかけに学校に通いつらくなり、勉強にもついていけませんでした。明聖高校は基礎から学べるシステムがあり、中学で学んだことをきっかけに学校に通いつらくなり、勉強にもついていけました。明聖高校は基礎から学べるシステムがあり、中学で学んだことをきっかけに学校に通いつらくなり、勉強にもついていけませんでした。明聖高校は基礎から学べるシステムがあり、中学で学んだことをきっかけに学校に通いつらくなり、勉強にもついていけました。（深野）

東京工芸大学芸術学部ゲーム学科です。私の将来の夢であるゲームクリエイターになるための勉強ができると思いこの大学を選びました。しっかりと勉強し、ゲームクリエイターになれよう頑張ります。（深野）

中学1年生の時に入院をしたことをきっかけに学校に通いつらくなり、勉強にもついていけませんでした。明聖高校は基礎から学べるシステムがあり、中学で学んだことをきっかけに学校に通いつらくなり、勉強にもついていけました。（渡邊）

高校3年間はあつという間です。何事も努力すればよい方向に向かうと思います。目標をもつて勉強や行事を一生懸命頑張ってください！（渡邊）

高校3年間はあつという間です。何事も努力すればよい方向に向かうと思います。目標をもつて勉強や行事を一生懸命頑張ってください！（渡邊）

中学1年生の時に入院をしたことをきっかけに学校に通いつらくなり、勉強にもついていけませんでした。明聖高校は基礎から学べるシステムがあり、中学で学んだことをきっかけに学校に通いつらくなり、勉強にもついていけました。（深野）

中学1年生の時に入院をしたことをきっかけに学校に通いつらくなり、勉強にもついていけませんでした。明聖高校は基礎から学べるシステムがあり、中学で学んだことをきっかけに学校に通いつらくなり、勉強にもついていけました。（深野）

生徒会役員選挙



通信X2

1月25日（火）に青葉の森公園芸術文化ホールにて、「生徒会役員立候補者立会演説会」を実施しました。

立候補者は、立候補した理由・公約などを堂々と全員・全日ITコース生徒の前で語ってくれました。立候補者は、各自の視点から学校生活における課題を挙げ、よりよい学校にするための具体的な取り組みについて提言しました。応援演説者からは、是非この候補者に生徒会活動を託したいという推薦の言葉が語られるなど、登壇した全ての生徒から熱い思いが伝わってきました。

開票の結果、立候補した6名全員が投票総数の過半数を

得たため、信任されました。本校の生徒会は、今年度発足されたばかりです。旧生徒会役員は、「生徒主体の学校生活」という目標をかかげ、試行錯誤し続けました。新生徒会役員の皆さんにも、この難題に果敢に挑み、学校のリーダーとして活躍してくれることを願っています。

生徒合格体験記

今回は、進路決定をした生徒にインタビューをしました。

東京医療専門学校
視能訓練科 合格
3年7組 松木 優奈



—事前に試験に向けてどのように準備しましたか？

試験には、面接があり、その対策に力を入れました。面接で聞かれそうなこと、自分が伝えたいことを、パソコンなどにパッと見られるようにまとめ、常に見られるようにして、隙間時間で覚えるようにしました。

また、面接練習を先生方にも協力していただき、本番ながらの練習をしました。

—結果を聞いてどうでしたか？

安心したと共に、気持ちが更に引き締まりました。

松木さんは、進路決定に向けて、自発的に学校説明会に参加し、早く動き出し、見事合格となりました。では、具体的にどのようなことを意識して受験に臨んだのかをインタビューしました。進路選択の参考になると思います。

—いつ頃から進路決定に向け行動しましたか？

将来、視能訓練の仕事に就きたいと考え、いくつか専門学校を巡りました。この学校の受験に決め

たのは、高校3年生に入つてからで、5月ぐらいには決めました。

—事前に試験に向けてどのように準備しましたか？

試験には、面接があり、その対策に力を入れました。面接で聞かれそうなこと、自分が伝えたいことを、パソコンなどにパッと見られるようにまとめ、常に見られるようにして、隙間時間で覚えるようにしました。

—後輩へのメッセージをお願いします。

どんな進路を選ぼうと、周りの人への感謝と、他人への優しさを忘れなければ何事もうまくいくと私は思います。

また、本番に向けて力を入れすぎても、逆に安心して抜きすぎても、良い結果にはならないと思います。自分のなりたい将来を見つけ、それに向かって頑張ってください！

編集後記

新たな年を迎えて、今号では3年生の修学旅行を中心とした様々な学校行事をお届けしました。

卒業間近となつた3年生の最後の研修となる修学旅行を実施することができました。きっと高校生生活の良き思い出になることでしょう。

また、今年度初の試みである音楽鑑賞会や生徒会役員選挙では、各委員会の生徒を中心とした協力体制のもと、成功させることができました。今年度も残りわずかとなりましたが、在校生は来年度に向けて、3年生は卒業後の進路に向けて活躍してくれるこ